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#286  Инопланетяне  о  Лобсанг  Рампа.  Астральные  путешествия  и
наставники из Духовного мира. Ченнелинг.

 
10 июня 2021 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;
Алина – гость;
ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

энергетическим взаимодействиям с материальным миром.
 
00:21 Представление участников.
Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Меня зовут Ирина Подзорова. Я являюсь

контактером  с  внеземными  цивилизациями.  Сегодня  с  нами  присутствует  куратор
нашего  проекта  ЛиШиони  с  планеты  Шимор,  специалист  по  астральным
взаимодействиям, и Алина. Здравствуйте, Алина!

Алина: Здравствуйте! Меня зовут Алина. Я проживаю в Германии, работаю в
области спорта, также пытаюсь развиваться духовно. Хотела бы сегодня поговорить с
вами  о  таком  писателе,  как  Лобсанг  Рампа.  Хотела  бы  узнать,  вы  знаете  такого
писателя, слышали о нем, читали ли его книги?

Ирина: ЛиШиони?
Алина: ЛиШиони точно знает, потому что он в одной из лекций сказал о том,

что  книга  есть  «Ты вечен»,  можно брать  от  него  некоторые вещи,  узнавать  много,
практики проводить и так далее.

 
01:27 Лобсанг Рампа. Контактер Сирил Генри Хоскин.
Ирина: Лобсанг Рампа был контактером со многими цивилизациями. Он был

контактером с Духовным миром и разного рода цивилизациями. Это имя, даже не его
самого как писателя, это имя, скорее всего, его куратора, с которым он себя полностью
отождествлял.  У этого человека,  который писал эти книги,  изначально было другое
имя.

Алина: Книги писал Сирил Генри Хоскин, англичанин.
Ирина:  Он знает  имя.  Он знает  то,  что  он  взял  Лобсанг  Рампа,  это  не  его

энергия.
Алина: А, сам Рампа это не его. Понятно.
 
02:19 Учитель Мингьяр Дондуп. Долгожительство и программа Духа.
Алина: У  него  еще  был  учитель  Мингьяр  Дондуп.  Можете  рассказать  что-

нибудь  о  нем,  потому что он очень  хорошо о  нем отзывается.  О нем тоже  хотела
спросить некоторые вещи. В одной из книг он написал, что на Земле прожил 400 лет, и
точно знал, когда его убьют, кто и когда. Это я сейчас говорю об учителе. Я бы хотела
уточнить. Мне кажется, что у нас на Земле 400 лет – как это возможно прожить? На
самом ли деле это было так?

Ирина: Дело в том, что писатель Генри, которого Вы сейчас назвали, он был
контактером многих цивилизаций. В том числе, к нему приходил из Духовного мира
тот, кого он назвал Лобсанг Рампа, и чью историю он рассказывал. Это был один из его
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кураторов. Сам Лобсанг Рампа, тибетский монах, к тому времени физическое тело его
умерло, он был уже развоплощен.

Алина: Развоплощен.
Ирина: У них был договор с Генри о том, что он предоставляет ему свое тело,

как там было написано для трансмиграции, но это была такая форма контакта.
Что касается Мингьяр Дондупа, это был еще более древний учитель, один из

учителей  Лобсанга  Рампы  -  тибетского  монаха.  Его  срок  жизни  нужно  узнавать  в
Хрониках  Акаши,  в  эгрегоре.  400  лет  это  был  отсчет,  скорее  всего,  по  лунному
календарю,  или  какой-либо  планеты.  Здесь  идет  не  больше  150-180  лет,  в  любом
случае.

Алина: Даже 150-180 лет прожить у нас это тоже много.
Ирина: Такого возраста, бывает, люди достигают в горных областях, в Японии.

Бывают такие люди.
Алина: 180 лет?
Ирина: Да. (ЛиШиони говорит). Даже если бы было 400 лет обычных, я бы не

удивился, так как это еще зависит от индивидуальной программы Духа. Если у него
кончился срок воплощения, но он делал очень важную на Земле задачу, то ему могли
продлить и поддержать его тело его наставники из Духовного мира. Такое возможно,
хоть и редко. Но иногда такое возможно. Это не значит, что такое будет возможно с
кем-то другим, у кого будет другая задача.

 
05:37 Структура Высшего Я. Духовная структура человека.
Алина: Как раз, когда я включила Ютуб и увидела Вас, Ирина, то Вы говорили,

что этот вопрос у Вас тоже был задан. Вы говорили о том, или ЛиШиони говорил, что
Высшее  Я  может  иметь  только  одну  Душу,  одного  человека,  управлять  одним
человеком.  В книгах у Лобсанг  Рампа указывается  наоборот,  что Высшее Я может,
наоборот,  иметь  много  (он  их  называл)  «марионеток»,  чтобы  ускорить  свое
эволюционное  развитие.  Он  приводит  примеры  книги  «Три  лица  Евы».  «История
Бриджит Мерфи», пример Жанны Д’Арк. И сам Лобсанг Рампа с учителем имели тоже
один Дух. Я хотела бы еще раз уточнить у Вас, почему такая разница в утверждениях?

Ирина: Потому  что  наша  терминология  основана  на  знаниях  Межзвездного
Союза (МС) о взаимодействиях в Духовном мире.  Знания МС основаны на личных
контактах  с  представителями  Духовного  мира,  наших  собственных  медитативных
состояниях, общением с нашим Высшим Я. Так как у нас существует определенный
уровень  сознания  и  обработки  этой  информации,  то  мы  воспринимаем  Высшее  Я
отличным от того, о чем говорил Лобсанг Рампа.

Высшее  Я  или  Духовное  Я  –  это  невоплощенная  часть  Духа.  Каждый
воплощенный Дух мы считаем цельной единицей. Такое у нас восприятие, что мы его
считаем целой неделимой единицей. Если брать землян, 30% Духа воплощается, а 70%
Духа остается в Духовном мире. Если 70% Духа тоже будут воплощаться, как это было
бы в случае, если бы один Дух воплощался в разных существ, тогда не осталось бы
энергии для поддержания воплощенного Духа. Не осталось бы энергии для работы в
Духовном мире, которая продолжается у воплощенного Духа.

Информация поступала бы через мозги разных людей, через систему понятий,
через систему смыслов. У каждого мозга своя система смыслов, выстроенная на белках
памяти. Память — это не только духовная структура, но она материализована в мозге
посредством особой нейросети. Это так у разумных существ. На любой планете своя
нейросеть, она формируется у каждого индивидуально. Если в одно Высшее Я будут
подавать  сигналы  различные  Духи,  воплощенные  в  разных  телах,  то  это  создаст
невозможность  выполнения  задач,  потому  что  будут  противоречивые  сигналы  от



разных типов нервной деятельности. Мы этот вопрос исследовали.
Алина: Понятно.
 
09:23 Групповые животные Души.
Ирина: Такое возможно только у животных Душ, и то только у групповых Душ,

у которых еще не сформирована сколько-либо развитая нервная система. Это бывает у
растительных Душ, у Душ микроорганизмов, у животных групповых Душ. Животные
групповые Души по вашей терминологии воплощаются в насекомых, в мелких птиц, в
мелких рыб, у которых нет развитой нервной системы настолько, чтобы в них вошел
индивидуальный Дух. Так как у них практически нет невоплощенной части Духа, уже
не будут  иметь значения сигналы, которые идут с разного типа тел,  с разных глаз,
ушей.

Это  я  объяснил,  почему  Межзвездный  Союз  так  считает.  Невозможно
структурировать  эту  информацию  Духу,  если  он  будет  находиться  в  разных  телах
одновременно, даже находясь рядом друг с другом, в одной стране, допустим. Даже в
одной  стране  у  них  могут  быть  разные  семьи,  разный возраст,  разный  жизненный
опыт.  Формируются  определенные  настройки  рецепторов.  Будет  передаваться
непохожая, противоречивая информация об одних и тех же явлениях Высшему Я. Это
дезорганизует  его  работу,  и  та  оставшаяся  часть  Высшего  Я,  если  одна  будет
воплощена  на  30%,  а  вторая  лишь  на  40%  останется  в  Высшем  Я,  это  будет
недостаточно, чтоб поддерживать их работу и оставаться стабильными для землян.

Алина: Только для землян, потому что у бурхадцев Вы говорили, что 70% Духа
воплощено.

Ирина: Да, я сейчас говорю про землян, потому что Лобсанг Рампа писал на
Земле.

Алина: Тогда откуда у него такая информация, если он тоже был контактером?
 
11:31 Энергостроение тела бурхадцев. Мнение Лобсанга Рампа об единстве

Духов.
Ирина: Что  касается  бурхадцев.  Воплощение  через  их  тип  тела  по-другому

распределяется, у них другие чакры, другие энергоцентры. Не только их количество
другое,  дело  не  в  этом.  Дело  в  том,  что  в  каждой  чакре,  как  вы  знаете,  есть  так
называемые  лепестки,  многоуровневые  системы.  В  одной  чакре  столько  лепестков,
эфирные  каналы  в  них  есть.  Строение  каждой  чакры,  ее  функции  у  бурхадцев
отличается,  и  по  этой  причине  воплощение  на  70%  не  мешает  в  Духовном  мире
осознавать себя этому Духу.  Ему хватает 30%, оставшихся в Духовном мире, чтобы
наполнять энергией.

Для земного тела это другие показатели. Там другая биология, другая биохимия,
другая энергетика, другая информация.

Когда  человек  уходит  в  Духовный  мир,  а  Лобсанг  Рампа  был  отличным
астральным путешественником, он еще посещал мир невоплощенных Духов, который
дальше Астрала находится.  И когда Дух начинает выходить туда и общаться,  то он
приносит в свое тело память о том, что там все едины. Пообщавшись там со своим
учителем, он чувствует единство, что они как бы от одного Духа, от одного Источника.
Это  отражено  в  русском  языке  в  поговорке  «Мы  с  тобой  одного  Духа».  Это
чувствуется  Божественное  единство.  Но  если  смотреть  с  духовной  точки  зрения,
духовные существа тоже могут передавать, что один Дух воплощается во многих, но
они его не назовут  уже Высшее Я, потому что для них единый Божественный Дух
воплощается во многих сосудах, как лучи одного единого Божественного Солнца. Это
взгляд из Духовного мира, и оно тоже имеет место быть. А мы рассматриваем мир с



точки зрения материального мира - каждый лучик отдельно.
Алина: Ясно, понятно, спасибо. Очень понятно мне, очень доступно все.
 
14:19 Отличия трехмерного и девятимерного измерений Мироздания.
Алина: Следующий  вопрос,  связанный  с  предыдущим,  об  измерениях.  Он

говорил о том, что мы люди третьего измерения, Вы то же самое, в лекциях у Вас я это
слышала. И в девятимерном пространстве, например, человек может понять причину
происхождения  жизни,  природу Души,  то,  как  зарождаются  вещи,  какую  роль  они
играют в эволюции космоса, в девятом измерении человек - все еще марионетка своей
сверх сущности. Я хотела бы спросить, здесь идет речь о воплощенной части Духа?
Чем больше воплощено Духа в тело, тем быстрее происходит восприятие,  познание
Вселенной и самого Духа. Правильно?

Ирина: Слово «марионетка».
Алина: Он так в книжках произносит.
Ирина: Он обладал очень  развитым образным мышлением,  и  в  детстве  этот

мальчик  очень  любил  театр.  Когда  он  любил  театр,  он  видел,  как  рука  человека
управляет  куклами.  Поэтому словом  «марионетка»  своей  сверх  сущности  он  хотел
показать, что физическое тело человека управляется его Духом.

Да, мы живем в трехмерном измерении. Количество измерений бесконечно, но
каждый  за  измерение  принимает  свое  понимание  мира.  Измерение  от  слова
«измерять». Нужно знать точку отсчета, от которой начинал измерять именно Лобсанг
Рампа и его куратор. Я ее знаю. Он начинал измерять именно от физического мира, и
дальше у него было несколько слоев тонкоматериальной реальности, несколько слоев
Духовного  мира  и  так  далее.  Он  тоже  говорил,  что  число  измерений  –  число  с
бесконечными нулями. Такое было у него описание.

«Девятимерное»  —  это  значит  в  три  раза,  он  говорил,  размер  частичек,  из
которых  состоит  мир,  в  три  раза  меньше,  чем  физический,  и  в  три  раза  быстрей
колеблются.  Это  примерно  25-27-ой  уровень  плотности  плазмоидных  цивилизаций,
потому  что  он  мир  представлял,  состоящий  из  частичек  определенных.  Больше
приспосабливал свой язык к вашей физике, что мир состоит из частичек.

МС всегда  говорит,  что  мир  состоит  из  энергий,  которые  по  определенным
законам складываются в частички. Он хотел сказать, что материальный мир даже там в
девятом  измерении,  то  есть  на  25-27-ом  уровне  плотности  по  терминологии  МС,
тонкоматериальной,  плазмоидный  мир,  и  даже  там  человек  получает  возможность
более полно узнавать законы жизни, эволюции сознания.

Их тонкоматериальное тело по-другому устроено. Оно может беспрепятственно
мыслить  об  абстрактных  вещах,  потому  что  у  них  нет  таких  плотноматериальных
предметов, на построение которых нужно время: добывание себе пищи, например, на
строительство,  на  поддержание  дома.  Этого  всего  там  нет.  Там  просто  жизнь  в
энергиях,  энергетических  волнах.  Они могут  своей  волной огибать,  можно сказать,
разнообразные предметы, вплоть до планет и познавать из свойства. Примерно этим
занимаются плазмоиды.

И даже  они,  он  писал,  являясь  марионетками  своей  сверх сущности,  они  не
являются Духами. Он хотел подчеркнуть, что у них есть тела, хоть и тонкие, но все-
таки тела, которые управляются их Духом.

 
18:52 Характеристики измерений.
Алина: Понятно.  То  есть  вопрос  о  двухмерном  мире  можно,  наверное,

опустить. Я теперь понимаю. Я хотела задать, потому что он пишет о том, что люди,
которые  живут  в  этом,  обязательно  должны  быть  плоскими  геометрическими



фигурами. Я подумала, что речь идет о плазмоидных цивилизациях.
Ирина: Двухмерный мир он  приводил  просто  как  пример,  что  такое  другое

измерение. Он приводил пример и одномерного мира.
Алина: Да, одномерного тоже. Одномерные существа и двумерные.
Ирина: Что на лист бумаги можно поставить точку. Это будет одномер. Одно

измерение  -  одна  точка.  Он  слово  «измерения»  использовал  как  геометрические
измерения.  В  МС измерения,  как  частотные  измерения,  в  зависимости  от  частоты
вибрации материи. Первое измерение это будет твердое вещество.

Некоторые плазмоиды,  другого уровня плотности -  пятого,  шестого,  которые
отвечают  за  формирование  кристаллов,  за  стихию  земли,  за  горные  области,  за
формирование сталактитов в пещерах и так далее, то есть определенные Духи Земли,
как мы их называем и мест природы. Они так тесно соприкасаются с миром минералов,
что могут себя иногда образно назвать, что они первого уровня плотности. Хотя у них
тело,  конечно,  не  состоит  из  камней.  Но они себя  настолько  ассоциируют  с  этими
материальными образованиями, что они себя чувствуют камнями. Точно так же, как
Души, которые творят Души животных и следят за ними, чувствуют себя животными,
как я уже говорил, даже появляясь перед людьми в форме медведя, в форме льва, и это
породило культ тотемизма на Земле.

Третий  –  это,  строго  говоря,  воздух,  это  воздушная  стихия.  Почему  она
называется третьим измерением, потому что в людях, в гуманоидах присутствует как
первое измерение - твердое вещество, второе измерение - жидкое вещество, и третье
измерение - газообразное вещество тоже присутствует в людях в форме газа в легких, в
форме газа в крови, пузырьков и так далее.

 
21:33  Циклы  эволюции  и  порядок  развития  во  Вселенной.  Квантовые

переходы.
Алина: Да,  понятно.  Можно  еще  вопрос  о  волнах  эволюции.  Он  очень

интересно  рассказывает,  например,  что  была  раса  лемурийцев,  которые
руководствовались,  в  основном,  инстинктами  и  страстями.  Впоследствии  развили
эмоции более высокого порядка. Потом пришли атланты, начали с эмоций высшего
порядка,  закончили  рассудочным  мышлением.  Потом  арии.  Мы  -  функциональный
разум. В конечном счете,  придут к разуму абстрактному.  Потом еще придет шестая
раса,  которая  начнет  с  абстрактного  разума,  и  придет  в  дальнейшем  к  духовному
восприятию, к обретению космического сознания.

Последнее будет происходить именно в цикле Золотого рассвета. Я про циклы
пропустила  вопрос,  но  хотела  у  Вас  тоже  перед  этим  спросить.  Мой  вопрос.
Примерный порядок развития эволюции происходит во всей Вселенной таким образом,
или же это только связано с планетой Земля?

Ирина: У каждой планеты, мы называем, цикличность времени индивидуальна.
Например,  планета  Земля  проходит,  грубо  говоря,  четыре  крупных  цикла,  которые
каждый разделены примерно на 12-14 циклов, в зависимости от того, кто как мерит. На
12 более мелких подциклов. Переход из одного цикла в другой цикл сопровождается
Квантовым скачком.  Материя  Земли сама  по  себе  не  исчезает,  а  меняет  полярную
направленность  энергий  по  отношению  друг  к  другу.  Это  меняет  энергетику
пространства,  это  меняет  ноосферу  планеты,  это  меняет  практически  климат,
разнообразные есть последствия. Я хочу сказать, что инструментами в этом Квантовом
переходе  выступают  как  плазмоидные  цивилизации  данной  планеты,  так  и
гуманоидные  цивилизации  данной  планеты.  Они  через  свое  тело,  через  свое
понимание,  через  свой  уровень  эволюции  проецируют  духовную  энергию  в
пространство такого качества, которое выстраивает структуру мира вокруг них.



Алина: Правда,  что  один  цикл  длится  864  000  лет,  примерно?  Вы  сейчас
говорили  о  подциклах  в  цикле.  Вот  он  пишет  о  том,  что  4  цикла.  Каждый  цикл
примерно 864 000 лет.

Ирина: У  нас  идет,  что  каждый  цикл  для  Земли  в  настоящее  время  по
настоящему летоисчислению идет примерно 960 000 лет.

Алина: 960 000 лет, понятно. Почему такая цифра?
Ирина: Если за год считать один оборот Земли вокруг Солнца, сейчас, на том

расстоянии, котором она находится. И год, который вы считаете, примерно таких 960
000  лет.  В  настоящий  момент  такие  циклы.  Прохождение  каждого  цикла  может
ускоряться  или  замедляться  в  зависимости  от  уровня  сознания.  Это  такая
динамическая система. Прохождение определенных циклов можно задержать, можно
его ускорить.

 
25:31 Перемещение инопланетных кораблей в пространстве.
Алина: Понятно, как раз вот о времени у меня тоже был вопрос. Он написал о

том, что для инопланетного корабля, осуществляющего полет, проходит примерно две
недели, тогда как на Земле больше ста лет. Как это можно со временем (объяснить),
как это все происходит? Даже он в книге не смог объяснить.

Ирина: Я не знаю, знал ли он о гравитационных прыжках или он писал, скорее
всего,  о  неких гиперсветовых типах двигателей,  которые могут  различным образом
достигать  скорости  субсветовой и световой.  Такие корабли раньше существовали  в
Межзвездном Союзе. Но с изобретением гравитационного двигателя, который может
мгновенно  совершать  прыжки  в  любые  области  Галактики,  там  не  происходит
рассинхронизирования временных потоков по причине, что свет не обгоняет. Те, кто
находится в корабле, не обгоняют свет в своем полете. Они достигают скорости 1/10 от
световой  скорости,  чтобы  улететь  от  планеты  на  планетарных  двигателях,  потом
включают  гравитационные  двигатели.  И  перемещение  происходит  мгновенно,
прыжком.

 
27:10 Длительность суток на Шиморе.
Алина: Понятно.  У  меня  еще  один  вопрос.  ЛиШиони,  сколько  часов  у  вас

длятся сутки? У нас 24 (часа) сутки. Сколько у вас?
Ирина: Земных?
Алина: Я даже не знаю. Я тоже об этом думала.
Ирина: Если считать в пересчете на земные, то в районе 17 часов.
Алина: Меньше получается.
Ирина: Хотя у нас есть временные периоды, когда планета Шимор несколько

отдаляется от звезды и несколько замедляет свое вращение вокруг своей оси. У нас
есть такие периоды. У нас вытянутая орбита, может до 34 часов доходить. Но это у нас
бывает один раз в ваши, примерно, 82 года.

 
28:07 Средний возраст гуманоида на Шиморе.
Алина: А  сколько  средний  возраст  человека?  Сколько  средний  возраст

разумного Духа, примерно, на вашей планете?
Ирина: На Шиморе? Большинство живет от 900 лет до 2300 примерно. Но есть,

которые живут 6000 лет. Есть, кто 400 лет живет.
 
28:41 Астральные выходы Иисуса Христа.
Алина: Пребывание в Лхасе. Мы знаем, что Иисуса Христа вывозили в Индию,

он  был  и  в  Тибете,  Вы  об  этом  тоже  говорили.  Он  был  подвергнут  специальной



обработке, во время которой было освобождено астральное тело земного человека. На
его место поместили одно из астральных тел по нашему выбору. Это был человек с
огромным опытом в духовных вопросах, куда большем, чем можно обрести в земных
условиях. Это говорится об Иисусе.

Ирина: Это он говорит таким языком, он просто вышел в Астрал и приобрел
себе одного из кураторов. Не было замещено. Трансмиграцию он называет, как один из
видов контактов.

Алина: Я про Иисуса говорю.
Ирина: Да,  в  детстве  у  него  тоже  были  определенные  кураторы,  и  он  их

приобретал. В разных странах он тоже выходил в Астрал, общался. Когда прилетал на
тарелке, он не просто прилетал на тарелке, а под видом местного жителя мог посетить
местный храм, например, местный монастырь какой-либо или дом простого человека.
Поэтому он мог выйти в Астрал в присутствии этого человека, и в Астрале приобрести
себе нового куратора, который отвечал за эту местность, или какого-либо духовного
учителя этой традиции, то есть одного из своих кураторов.

И там написано, что заменили его астральное тело. Но на самом деле астральное
тело, то, которое считается по терминологии МС, заменить невозможно, потому что
это  часть  самого  Духа,  его  эмоциональная  энергия,  энергия  его  желаний,  она
называется сейчас на эзотерическом языке астральное тело.

Алина: Да,  понятно,  ясно. Много разной информации,  конечно.  Одни пишут
одно, другие – другое, в общем, очень тяжело.

Ирина: Чтобы не запутаться в терминах, нужно понимать, что стоит за смыслом
используемых слов.

Алина: Понятно. Спасибо.
 
30:57 Физический полет Лобсанг Рампы на Дисару.
Алина: В книге «Мой визит на Венеру», я много книг его прочитала, потому

что они все очень интересные, но в каждой из них он писал о том, что он пишет правду
и только правду. Естественно, это была только его правда, но все-таки есть какое-то не
сочетание с Межзвездным Союзом и разницу уже можно определить. Так вот, «Мой
визит на Венеру» он описывал о том, что его физически возили на Венеру, и он видел
людей и дома, не мог определить из какого материала дома были построены. Он писал
о том, что люди прекрасные, и в этом мире не существовало уродства ни телесного, ни
духовного.

Ирина: Ему сказали, что это Венера на его языке, потому что он посетил одну
из планет своих кураторов, планету Дисару. Они выходцы с Венеры.

Алина: А, понятно. Почему тогда ему сказали, что это была планета Венера?
Ирина: Некоторые жители Дисару часто ее называют «Венера номер два. Наша

вторая родина».
Алина: Вот как. Ясно.
Ирина: Там еще были бурхадцы с  ним,  тумесоутец,  тот  Великан.  Там была

многорасовая  космическая  бригада,  команда,  которая  с  ним  знакомилась.  Он  их
посчитал за жителей одной планеты или одного мира. Ему сказали, что это Венера.
Потом - Венера номер два, просто не объясняли ему подробности, что это Дисару, что
это выходцы с Венеры. Я там не присутствовал, но шиморцы там были, они общались.
У них было ограниченное количество времени, и они хотели поговорить с ним о более
важных вещах.

 
33:07 Мир Патра.
Алина: Потому что в  книге  «Тибетский мудрец» он писал о том,  что  после



воплощения попадет в мир Патра. Он так красиво его описывал: «Это небеса небес».
Он  находится  намного  выше  ступеней  астрального  мира,  это  мир  четвертого
измерения. И туда попадают «сверхчеловеки», так он называл, избранные, такие как
Леонардо да Винчи, Сократ, Аристотель и так далее. Я понимаю, что мир Патра, это,
скорее всего, какой-то уровень в Духовном мире.

Ирина: Это ангельские уровни. Уже уровни примерно Архатов.
 
33:52 Сомати. Совместимость астрального и физического тел.
Алина: Ясно.  Он  писал  о  людях  в  каменных  гробах,  там  есть  мужчины  и

женщины, в книге «Тибетский мудрец». «Я уверен, что они мертвы, но выглядят как
живые». Его учитель говорит о том, что это тела для садовников земли, для наших
создателей, для инопланетян. И такие тела существуют 365 дней без одного дня. В них
может входить астральное тело инопланетянина, приходить, исследовать Землю, если
им  это  нужно,  и  так  далее.  Насколько  это  действительно  так?  Если  такие  тела
существуют, то, как они сохраняются, сколько они раз могут использоваться? Может
ли в такое тело войти Мид или Вы, ЛиШиони, и прийти к нам, к Ирине? Есть такое,
нет?

Ирина: Тела,  которые лежали, которые там описывались, это были как тела,
находящиеся в состоянии медитации, по-вашему, то есть слияния с Божественным. Но
это  были тела  людей,  которых  родили люди.  Не  сделали  инопланетяне,  а  которые
родили люди. Их жизненные нити не были прерваны. Это были живые тела живых
людей.

Алина: Сомати, можно так сказать, да?
Ирина: Да, но их жизненные нити не были прерваны. Что касается входить в

них создателям. Хозяева этих тел считались тоже создателями,  примерно, как ваши
Ангелы, Архангелы. То есть это духовные сущности,  которые уже  достигли в  этой
жизни определенного духовного уровня и которые возвращались в свое тело, а так они
прибывали в Божественном мире в созерцании, самосозерцании, нирване. Когда они
возвращались в физическое тело, а они возвращались не просто для поддержания этой
физической  оболочки,  а  для  того,  чтобы нести  этот  свет,  эти знания,  которые  они
получили, людям. Имелись в виду не инопланетяне, а сами хозяева тел.

Алина: Понятно. То есть в такие тела другой Дух войти не может, они как бы
выходили и входили.

Ирина: Может.  Есть  Духи,  есть  мы.  У  нас  есть  курсы.  Я  же  пришел  в
астральном теле к вам. На этих курсах изучается специальное, дополнительное знание,
учение о том, как совмещаться с телами землян. Это не вхождение буквальное, это
совмещение поля астрального тела с полем физического тела для того, чтобы через
него видеть, через него двигаться,  разговаривать, но далеко не все из нас могут это
совершить с контактером, еще контактер должен идеально подходить. Я пробовал это
делать.  С  Ириной конкретно  не  пробовал,  пробовал  с  другими  контактерами,  но я
знаю, через нее говорил Мирах Каунт.

Алина: Да, я слышала тоже, с Максимом беседа была.
Ирина: Передавали  через  нее,  так  как  она  давала  разрешение.  Но  я  и

МидгасКаус,  мы не проводили через нее таких экспериментов,  просто она и так на
достаточно высоком уровне получает и передает информацию. Нет необходимости нам
совмещаться  с ее телом,  так как совмещение физического тела с астральным телом
другой сущности, всегда приводит к искажениям энергетики. Контактеру потом нужно
будет восстанавливаться. Он может устать, например, у него может голова заболеть,
потом  он  может  несколько  дней  чувствовать  себя  обессиленным,  потому  что  его
собственная энергия пойдет на регенерацию его эфирного тела.



Тем  более,  если  сущность,  которая  вселяется  в  контактера,  более
высоковибрационная. Тем более это справедливо в случае, если контактер и куратор
родились  на  разных планетах,  у  них разный химизм тела,  у  них  разные  вибрации.
Поэтому совместимость может быть на несколько минут, но и сам куратор после этого
восстанавливается,  потому  что  он  совместился  с  телом  не  со  своим,  а  с
инопланетянина. Тоже свою жизненную нить потом восстанавливает, она у него потом
может преждевременно сокращаться и возвращать его в тело. Есть такие специальные
методики.

 
39:27 Энергообмен Ирины, восстановление энергозатрат.
Алина: Понятно.  Ира,  можно  задать  вопрос  Вам  лично?  Энергетически  Вы

устаете часто в течение дня, есть у вас тоже перегрузка от такого количества людей?
Например,  лекция  сейчас  проходит,  Вы  уже  отработали  целый  день.  Усталость
присутствует в конце дня очень сильная, и все время это ощущается,  и как быстро
восстанавливается, и помогают ли Вам Ваши кураторы в восстановлении?

Ирина: Я себя сейчас отлично чувствую. Да, я принимала людей по скайпу,
потом лично ко мне приезжали. Физической усталости нет. Психологическая, это не
усталость, это как перегрузка информацией. Много разной информации, много разных
энергий, с которыми, когда ведешь к Высшему Я, ты соприкасаешься же с энергетикой
каждого, даже по Скайпу это ощущается. Сейчас чувствуешь мою энергию?

Алина: Вот сейчас да.
Ирина: Я тебе послала.
Алина: Да.
Ирина: Какая она?
Алина: Теплая,  такая  приятная,  сверху вниз идет.  Я после леса  очень  часто

чувствую тоже, мне кажется, плазмоидные цивилизации, очень сильно.
Ирина: Поэтому, когда идет взаимообмен с людьми, это перегруз информацией.

Это  не  усталость  физическая,  но  хочется  побыть  с  собой  потом.  Побыть  с  собой,
подумать.  Для меня лучший отдых это прогулка,  это музыка,  мои любимые песни.
Чтение  книг  тоже  для  меня  отдых,  потому  что  получаешь  другую  информацию.
Общение с моими друзьями, и общение тоже для меня очень хороший отдых, если я
отвечаю на вопросы в соц. сетях, если я общаюсь, обмениваюсь информацией. Если я,
можно сказать, напрягаю мозг на другую какую-то тему, это разгружает меня.

Алина: Я поняла.
Ирина: Кураторы мне помогают, они меня наполняют энергиями.
Алина: А как часто они с Вами присутствуют, постоянно?
Ирина: Нет, не постоянно, они иногда приходят. В тот раз у нас было занятие в

школе, зашел Мид. Привет, как дела? Даже его почувствовали. Стал к ним подходить,
спрашивает,  как  дела  у  нас.  Иногда  они  заходят.  Даже  сейчас  ЛиШиони  стоит,
положил мне пальцы на плечи, наполняет меня энергией, опустил голову, такое лицо
серьезное сделал.

 
42:24 Связь инопланетного куратора и земного контактера.
Алина: Беспокоится, это хорошо. Он быстро приходит, если, например, Вы его

вызываете,  появляется куратор мгновенно? Как происходит? Я хотела о ментальном
общении у Вас спросить.

Ирина: Я  могу позвать  через  Высшее  Я,  но  если  он занят,  то  он может  не
прийти.  На  конференции  мы  заранее  договариваемся  о  времени.  Он  уже  знает  и
рассчитывает,  сколько  у  него  времени,  приходит  заранее.  Потом  отвечает  на
конференции,  или если с человеком надо поговорить.  А иногда они сами приходят



просто спросить.
Алина: И Вы сразу чувствуете?
Ирина: Да, когда я с человеком работаю. В тот раз ко мне на прием приехал

человек. Мид пришел. Как интересно! Присутствовал. Иногда смотрит, как я вожу к
Высшему Я, я человеку говорю, ему тоже интересно.

Алина: Понятно.
 
43:22 Преимущества воплощения разумного Духа на Земле.
Алина: Конечно,  вопрос  этот  задавали  уже  много  раз.  Вообще,  как  они

оценивают саму нашу планету? Вот она им нравится-нравится. Да, я помню.
Ирина: (ЛиШиони говорит) Я лично очень хорошо отношусь к вашему миру. У

вас  прекрасная  планета  в  зоне  жизни  вашей  звезды.  Она  наполнена  жизнью  и
физической, и тонкоматериальной. У вас нет такого уголка, где бы ни было жизни, в
какой-либо форме. Ваша Земля, она называется во многих мирах «Планета жизни» во
всех ее формах и проявлениях. Рождение на вашей планете — это вовсе не заключение
в  тюрьму,  как  многие  люди говорят.  Рождение  на  вашей  планете  — это огромное
доверие  Бога,  и  огромная  возможность  наполниться  этой  жизнью  и  принести  ее  в
другие миры Галактики.

Алина: В  дальнейшем,  может  быть,  так  и  будет.  Жаль,  конечно,  что  такая
красивая планета, а так мало возможностей имеет человек. Очень жалко. Во-первых,
что очень мало живем, а во-вторых, я думала об этом, условия жесткие.

Ирина: Зато, он сейчас говорит, что количество прожитых лет, не просто так в
Духовном мире определяется, сколько проживет Дух на той или иной планете, в том
или ином типе тела. У вас эмоциональная и ментальная жизнь настолько насыщена,
что  за  50,  70,  80  лет  проходит  очень  насыщенная  внутренняя  жизнь,  которая
превышает количеством в несколько раз физическую.

 
45:22 Материнская Любовь – помощь в приспособлении к новому миру.
Алина:  ЛиШиони,  у меня вопрос личный к тебе.  Скажи,  пожалуйста,  ты бы

хотел в следующем воплощении попасть на планету Земля?
Ирина: Да, я бы очень хотел попасть на планету Земля, особенно если моей

мамой будет женщина, похожая на тебя.
Алина: Спасибо. Я надеюсь, я хорошая мама.
Ирина: (Он говорит) Я смотрю на тебя через взгляд контактера. От тебя такая

материнская энергия идет, что ты всегда проявляешь заботу, любишь обнимать детей.
Он мне показывает.

Алина: Обнимать и целовать, да. Я работаю с детьми. Я работаю с больными
утром, а с детьми, с девочками, я работаю в основном. Я тренер по художественной
гимнастике, работаю с девочками.

Ирина: Это не как от учителя ученику, это как материнское, он говорит. Я бы с
удовольствием доверился бы тебе, чтобы ты приспособила меня к земному миру.

Алина: Спасибо огромное.
 
46:41 Духовный уровень ЛиШиони.
Алина: ЛиШиони, а с какого духовного уровня ты пришел?
Ирина: Я пришел с двадцатого.
Алина: А Вы, Ира, с двадцать первого?
Ирина: Да. Кирхитон с восемнадцатого пришел.
Алина: Понятно. Мне по вашему расчету сказали, что я с тринадцатого. Только

я не знаю, отчество нужно было подавать или только имя и фамилию?



Ирина: Нет.  Тринадцатый  –  это  прекрасный  уровень  эстета.  С  детства  ты
чувствовала красоту всех форм линий, цветов, и красота для тебя имела важнейшее
значение, как отражение Божественной любви в материальных вещах.

Алина: Красиво  сказано,  спасибо  большое.  Да,  я  чувствую  ощущения.  Мне
очень нравится музыка, искусство. Да, спасибо большое.

 
47:42 Лобсанг Рампа о воплощениях Далай-лам.
Алина: У меня еще один вопрос. В одной из книг Лобсанг Рампа писал, что

Далай-лама  13-ый  является  ликом  Бога  на  Земле,  а  Далай-лама  14-ый  не  является
реинкарнацией 13-го. У меня тогда вопрос, где находится Дух тринадцатого на Земле
сейчас, потому что они в Тибете перед смертью передают, где я буду перерожден?

Ирина: Это было его личное мнение, которое было основано на его недоверии к
Далай-ламе 14-ому, причем это было мнение не куратора Лобсанга Рампы, а самого
писателя.

Генри,  когда  его,  как  личность,  не  подтвердил  Далай-лама  14-ый,  а  были
посланы журналистами такие запросы Далай-ламе 14-ому об этом человеке.  Я хочу
сказать, что Генри в своей стране (он жил в Великобритании, мне сейчас показывают
остров), когда он начал писать эти книги, это произошло в довольно зрелом возрасте, у
него уже была жена, он произвел возбуждение среди окружающих его людей. Люди
начали - журналисты, ученые, они мне сейчас показывают, они начали узнавать о том,
кто  это  пишет.  И  тибетским  монахам  тоже  посылали  запрос,  письма  туда  писали.
Знают ли они его? Несколько его книг, или выписок из этих книг на английском языке,
попали к Далай-ламе 14-ому, а он знает английский язык.

Он это прочитал и сказал, что это не монах, не имеет отношения к монахам. Но
он имел в виду, что физически он не монах. Он же отвечал о физическом человеке. А
Генри хотел, чтобы его подтвердили. И потом он написал, не в первой книге и не во
второй, а в последующих книгах, он уже написал, что не является реинкарнацией. Я
объясню.  Они  Генри  воспринимают  не  Лобсанг  Рампой,  они  считают,  что  это  его
контактер.

Алина: Я поняла.
Ирина: Он  от  себя  там  писал.  Бывало,  что  именем  Лобсанг  Рампа

подписывался.
Алина: Понятно.  Ясно,  спасибо  огромное.  Я все  примерно  поняла.  Вопросы

многие озвучены, много интересного. Я очень рада познакомиться была с Вами, и мне
очень  приятно,  что  ваш  проект  существует.  Я  смотрю,  не  пропускаю  передачи.
Хотелось бы, чтобы этот проект был во всем мире. Я бы очень хотела, чтобы он на
немецкий был переведен. Я думаю, что со временем это получится. Спасибо большое!
Я не хочу Вас задерживать, всего Вам хорошего.

Ирина: Спасибо  большое,  Алина!  Спасибо  большое,  ЛиШиони!  Я  вас
благодарю, дорогие друзья. До новых встреч.


